

WARTA

Kodim 0809 Kediri Bersama Yayasan Universitas Prof DR Moestopo Gelar Cek Kesehatan, Sunat Massal Gratis dan Bagi Sembako Bagi Warga

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Oct 8, 2022 - 14:12



KEDIRI - Dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77, Kodim 0809/Kediri

kerjasama dengan Yayasan Universitas Prof DR Moestopo (Beragama) juga untuk mengenang Perjuangan Pahlawan Putra Kediri Mayjend TNI (Purn) Prof DR Moestopo menggelar Kegiatan bhakti sosial berupa, cek kesehatan gratis dan sunatan massal serta pembagian sembako.



Kegiatan baksos yang dihadiri kurang lebih 300 orang, dengan penanggung jawab Kapten Inf Nanang M selaku Danramil 07/Ngadiluwih berlangsung di Pendopo Ex Kawedanan Ngadiluwih Desa Ngadiluwih Kec Ngadiluwih Kab Kediri, Jawa Timur, Sabtu (8/10/2022) pukul 07.30 WIB sampai Selesai

Hadir dalam kegiatan ini, Kasdim 0809/Kediri Mayor Arh Dian Kristianto, Ketua Cabang Persit KCK Cab XXV Kodim 0809/ Kediri Ibu Diyah Rully Eko Suryawan beserta perwakilan Pengurus Cabang.



Hadir juga Prof. Dr.H.Paiman Raharjo, M.M., M.Si,Rektor Universitas Prof. Dr. Moestopo dan Dr. RM. H. Hermanto Joesoef Moestopo, SKG, drg, MM selaku Ketua Pembina Yayasan Universitas Prof DR Moestopo, dr.Tuti dan 9 dokter dari Universitas Prof Dr Moestopo beserta Tim.

Disusul juga Kapten Inf Nanang M Danramil 07/Ngadiluwih, Kapten Arm Bangun Pasi Ter Kodim 0809/Kediri, Harminto S.sod.MM.Camat Ngadiluwih, AKP Iwan Setyo Budhi Kapolsek Ngadiluwih, Kepala UPTD Puskesmas Ngadiluwih dr Mustahdhim beserta Tim Nakes Puskesmas Ngadiluwih

Kodim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan, S.Sos melalui Kasdim 0809/Kediri Mayor Arh Dian Kristianto mengatakan, kegiatan bhakti sosial pemeriksaan kesehatan gratis dan sunat massal serta pembagian sembako kepada warga merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77 tahun 2022.

"Kegiatan sunat massal tahun ini melibatkan tim tenaga kesehatan dari DKT Kediri Peltu Didik Sungkono beserta 10 orang anggota yang diikuti sebanyak 31 anak, " ucapnya.

Lanjut Kasdim 0809/ Kediri bahwa peserta yang akan ikut sunat, sebelumnya dilakukan registrasi atau mengisi daftar hadir. Dilanjutkan pengecekan kesehatan setelah dinyatakan tidak ada masalah dengan kesehatan peserta langsung dilakukan sunat.

"Disusul dengan kegiatan bhakti sosial dengan pembagian sembako sejumlah 230 orang penerima sembako. Semoga dengan kegiatan ini memberikan manfaat bagi warga Kediri. Sesuai semboyan TNI Adalah Kita. Dimana TNI di usia ke 77 kedepan lebih profesional, solid dan semakin dicinta rakyat, "ungkapnya.



Sementara itu, Dekan FKG Prof Burhanudin Daeng Pasiga dari Fakultas Universitas Prof DR Moestopo menyampaikan, kami dari Yayasan Prof DR Moestopo datang ke Kediri dalam rangka kerjasama dengan Kodim 0809/Kediri memberikan penyuluhan dan pemeriksaan kesehatan gratis dan pemeriksaan perawatan gigi.

"Kegiatan ini juga melibatkan dinas kesehatan kab Kediri, organisasi profesi dalam pelaksanaan ini juga melibatkan IIK," ucapnya.

Prof Burhanudin juga berharap dalam pelaksanaan kegiatan ini bisa tetap dilaksanakan tiap tahun sekali dikarenakan kegiatan menyentuh masyarakat dan membantu masyarakat yang kurang mampu.

Hal sama diungkapkan Camat Ngadiluwih Harminto mengatakan, bahwa kegiatan baksos dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77. Kami selaku Camat Ngadiluwih sangat mengapresiasi kegiatan sosial yang dilakukan Kodim 0809 Kediri bersama Yayasan Universitas Prof DR Moestopo berupa bantuan sosial dan pemeriksaan kesehatan serta sunat masal yang diberikan kepada masyarakat yang kurang mampu.

Kegiatan ini sasaran untuk masyarakat umum yang berkeinginan memeriksakan kesehatannya. Kami juga berharap kegiatan ini bisa dilaksanakan setiap tahun karena kegiatan ini sangat membantu meringankan beban masyarakat khususnya masyarakat yang kurang mampu.

"Dengan pemeriksaan kesehatan yang menyeluruh secara gratis bagi warga Ngadiluwih selalu dalam keadaan yang sehat serta memanfaatkan moment HUT TNI ke 77 ini benar benar bermanfaat bagi warga Ngadiluwih," ungkapnya.